## Título del tema. Las armas de la casa del bosque Texto bíblico. 1° Reyes 7:1-2; 2° Corintios 10:3-5

#### Introducción.

La Biblia contiene un lenguaje codificado representado por figuras y simbolismos para representar verdades y principios espirituales del Reino de Dios y en ocasiones se hace difícil interpretar algún texto por los cual recurrimos a la hermenéutica la cual enseña que un pasaje difícil de interpretar consigue ser comprendido a través de otros textos, sin embargo, todo es representativo de la verdad o un principio espiritual.

Ahora, la Biblia es su propio intérprete y brinda respuestas a estas y otras interrogantes, permite comprender que Dios escondió "muchos secretos" dentro de estos 66 libros pues "todo" símbolo o figura profética representa a un lenguaje codificado que permite descubrir la naturaleza de realidades espirituales representativas del Reino de Dios y reveladas a la iglesia.

# Las cosas secretas pertenecen a Jehová nuestro Dios; más las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos para siempre. Deuteronomio 29:29

Entonces las "cosas secretas" tienen un propósito y solo a través de las escrituras pueden ser reveladas y comprender el propósito por el cual se hace mención.

"Después edificó Salomón su propia casa en trece años, y la terminó toda. Asimismo, edificó la casa del bosque del Líbano, la cual tenía cien codos de longitud, cincuenta codos de anchura y treinta codos de altura, sobre cuatro hileras de columnas de cedro, con vigas de cedro sobre las columnas...". 1° Reyes 7:1-2

"La casa de las armas del bosque", cuál es su representación profética, encontramos que la escritura no brinda detalles respecto a esta edificación, pero sí refiere que allí fueron resguardadas las cosas valiosas del rey como sus escudos, los vasos del rey y la vajilla de la casa del bosque la cual era de oro finísimo.1° Reyes 10:21;2°Crónicas 9:20

Ahora algunos han enseñado que existen "verdades paralelas" como una forma de interpretar algunos principios escriturales y un simbolismo representativo de "realidades y principios espirituales" del reino de los cielos pues todo texto bíblico tiene un contexto dentro de las escrituras.

Ahora todo "anti tipo" tiene un "tipo o representación" en el Nuevo Testamento que permite la comprensión de estas "realidades y principios espirituales" con la conexión profética entre una figura del Antiguo Testamento como "la casa de armas del bosque" con otra en el Nuevo Testamento que revela que Dios nos ha dado "armas poderosas" que ningún ejército posee.



Ahora necesitamos establecer una "analogía" que permita una correcta interpretación de esta figura bíblica pues a simple vista pareciera que no tiene contexto con el mundo espiritual con la iglesia o el creyente.

Primeramente, es necesario establecer que existe antagonismo entre dos reinos, "el de la luz y de las tinieblas" y la posición del creyente en este conflicto por lo cual necesitamos tener una cosmovisión clara de este conflicto.

Pues, aunque andamos en la carne, no militamos según la carne; porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo. 2° Corintios 10:3-5 RV60

El apóstol Pablo nos lleva al entendimiento del simbolismo espiritual que permite contextualizar la figura de la casa de las armas del bosque y el armamento que Dios nos ha dado dentro de la batalla que se libra en la mente del ser humano donde los "pensamientos y razonamientos" son usado por satanás para edificar "fortalezas".

Ahora surge la pregunta: ¿dónde se inició esta guerra?

La Biblia revela que en el Huerto de Edén satanás usó estrategias (palabras) para despojar al hombre de su posición de autoridad y gobierno y desde entonces "todo designio de los pensamientos del corazón de ellos era de continuo solamente el mal". Génesis 6:5

Pablo revela la característica de este conflicto identificando no solo al enemigo (poderes de las tinieblas) sino la estructura "razonamientos, pensamientos, lógica humana" los cuales llegan a constituirse en "Argumentos o fortalezas" en la mente.

¿Ahora cuál es la naturaleza de estas fortalezas?

Pablo revela la naturaleza de estas "estructuras o fortalezas" pueden ser de índole "natural espiritual o moral", buscan controlar y/o manipular "verdades espirituales" de La palabra y levantarse contra "La verdad de Dios y Jesucristo".

Ahora todas estas estructuras de pensamiento tienen una finalidad, "levantarse en contra del conocimiento de Dios" para lo cual han desarrollado estrategias como él "subjetivismo" para lograr sus objetivos.

El "subjetivismo" hace referencia a "una doctrina" filosófica que afirma que es el individuo y no Dios puede "interpretar" la verdad de acuerdo a su "percepción" y esto forma parte del sistema anticristo basadas en "estructuras, argumentos o razonamientos" que buscan antagonizar contra el conocimiento de Dios.



Ahora un ejemplo de esto es "la ideología de género, el matrimonio igualitario, las leyes del aborto" y otras ideas que buscan tergiversar principios donde lo bueno y lo malo llega a ser aceptado como algo normal y todo esto con un propósito, "apartar" al hombre de "la verdad"

¡Ay de los que a lo malo dicen bueno, y a lo bueno malo; que hacen de la luz tinieblas, y de las tinieblas luz; ¡que ponen lo amargo por dulce, y lo dulce por amargo! Isaías 5:20

Maniobrar conceptos para tergiversar sus principios forma parte de una estrategia satánica para esclavizar al hombre con un objetivo "ocultar la verdad", ahora ¿Qué entendemos por la verdad y quien la tiene?

¿Puede la verdad ser subjetiva?, ¿Quién tiene la verdad verdadera?

Ahora para conocer la verdad debes encontrar al que tiene "La verdad" y La Biblia no revela quién tiene la verdad sino quién es "la verdad" y se llama Jesucristo quien no es una verdad subjetiva, él es ¡La Verdad!

Él dijo: "Yo soy el camino, y la verdad y la vida, ..." Juan 14:6

La verdad es el arma más poderosa que contiene la palabra de Dios pues no existe una verdad relativa o absoluta sino "La verdad", Jesucristo, lo cual expondrá la naturaleza del sistema de creencias o pensamientos" que se basan en "filosofías y razonamientos" y que se han constituido en fortalezas contra el conocimiento de Dios, Jesús estableció un principio espiritual.

"Y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres". Juan 8:32

Pablo describe la naturaleza de esta confrontación

Somos humanos, pero no luchamos como lo hacen los humanos. Usamos las armas poderosas de Dios, no las del mundo, para derribar las fortalezas del razonamiento humano y para destruir argumentos falsos. 2° Corintios 10:3 (Nueva Traducción Viviente)

Algo que La Biblia enseña; en toda guerra espiritual Dios tiene la supremacía, aunque Satanás ha usado el "intelectualismo, el humanismo y el materialismo" como una estrategia para edificar "fortalezas" que se levantan en contra del conocimiento de Dios es importante comprender que tenemos las armas para derribar estas fortalezas.

Ahora Pablo revela el terreno donde se libra esta guerra; la "mente" y las armas son "pensamientos y razonamientos" como él "hinduismo, el budismo, el islam, el comunismo, el humanismo secular o la Nueva era", estructuras establecidas en naciones para apartar al pecador de una oportunidad de conocer la verdad.



Satanás ha erigido un sistema babilónico anti Dios basados en "filosofías y razonamientos" humanos (altivez) contrarios a La palabra de Dios por lo cual hay que no solo "derribarlos" sino llevarlos "cautivos" a la obediencia a Cristo.

Usamos las armas poderosas de Dios, no las del mundo, para derribar las fortalezas del razonamiento humano y para destruir argumentos falsos. 2° Corintios 10:4 (Nueva Traducción Viviente)

La Sabiduría de Dios excede todo entendimiento o razonamiento humano que busca antagonizar contra *La verdad revelada*", la palabra griega *"logismos"* Strong G3053 figurativamente refiere los términos "razonamientos", consciencia, arrogancia, argumento, pensamiento" lo cual lleva a el "orgullo, la carnalidad, y el engaño propio".

Los necios basan sus pensamientos en suposiciones insensatas, por lo tanto, llegan a conclusiones locas y malvadas; hablan y hablan sin parar. Eclesiastés 10:13-14 (Nueva Traducción Viviente)

Esta es una guerra de alto nivel cuyo campo de batalla es la mente y no utiliza bombas sino "argumentos" como el "pensamiento científico" por medio del cual se busca establecer "verdades científicas" antagónicos a "La verdad de Dios y las escrituras" como es el caso de Charles Darwin con la Teoría de la Evolución.

Es necesario descubrir la índole de estos argumentos.

Así podemos destruir la altivez de cualquier argumento y cualquier muralla que pretenda interponerse para que el hombre conozca a Dios. De esa manera, hacemos que todo tipo de pensamiento se someta para que obedezca a Cristo. 2° Corintios 10:5 (Nueva Biblia Viva)

No importa la índole o naturaleza de estas fortalezas, llámese "dogmatismo filosofía o ateísmo" todas deben ser derribadas y demolidas hasta el polvo, porque no se sustentarán ante "La verdad de La palabra de Dios" pues están basados en la mentira y tergiversación del sistema babilónico anticristo que busca levantarse contra el conocimiento de Dios.

¿Ahora cómo podemos descubrirlos y destruirlos?

Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra. Mateo 28:18

Jesús es La verdad y quien triunfó en la cruz despojando a todo el reino de las tinieblas de su poder, lo cual hace referencia a que tiene "dominio, poder o facultad" y en el griego la palabra "despotes" hace referencia a "señor y dueño" de todo, pues él es el representante legítimo del reino de los cielos en la tierra donde ejerce toda esta potestad.

ACO VO ARTIN

Jesús dijo; "desde los días de Juan el Bautista el reino de los cielos sufre violencia" y Jesús vino a restituir este reino en la tierra y entregó a Pedro "las llaves" del reino poniendo a disposición no solo a sus discípulos, sino a La iglesia y a los creyentes poder y autoridad de este reino; Jesús dijo:

### "Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo...". Hechos 1:8A RV60

Jesús no habla de cualquier poder sino el poder del Espíritu Santo el cual nos permite operar en lo sobrenatural y está representado por dos palabras, "*Dunamis*" (poder) y el "*Exousia*" (autoridad) para contrarrestar los poderes de las tinieblas, ahora Pablo revela la dimensión de esta guerra; no es contra sangre y carne sino contra "poderes espirituales" que se oponen a "La verdad" de La palabra de Dios.

Entonces para poner un contexto, entre la "casa de las armas del bosque" donde Salomón guardó sus escudos y armas reales con las armas para destruir fortalezas mencionadas por Pablo, encontramos que son armas representativas de un rey y un reino.

### Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. Efesios 6:13

La Biblia revela que Dios no solo ha usado "vientos, tempestades, la adoración" sino a hombres como Moisés, David, Pedro o Pablo quienes recibieron "la unción" para cumplir su asignación y de la misma manera ha provisto "armas poderosas" para confrontar al "sistema de creencias o pensamientos" que buscan levantarse contra el conocimiento de Dios.

Entonces el apóstol Pablo hace mención de "la armadura de Dios" la cual forma parte del "equipamiento ofensivo y defensivo" del creyente es un vestido espiritual, no material con el cual debemos revestirnos cada día para protegernos de los ataques de Satanás.

Entonces podemos ver que, así como la casa de las armas del bosque nos permite comprender que representa una casa de equipamiento espiritual es una analogía de la iglesia las cual tiene "poder y autoridad" sobre todo principado y potestad donde los creyente reciben el equipamiento para librar esta guerra, a través de los dones espirituales, la oración, el poder de la sangre de Cristo, el Nombre de Jesús, etc. Lo cual representa solo una muestra de las armas representativas del Rey Jesús y su reino.

